kurz informiert:

Projektgruppe Katechese 27.6.2023

Diesmal wurde der Bereich Erstkommunion in den Blick festgenommen.

Von Dunja Puschmann 13. Juli 2023



Es war Konsens, dass regelmäßige Treffen der Kommunionkinder in überschaubaren Gruppen auch in Zukunft sinnvoll und notwendig sind. Eine gute Begleitung der Katechet:innen ist dabei unerlässlich. Dies kann neben den persönlichen Begegnungen auch beispielsweise durch Task Cards geschehen. Hier können Gruppenstundenabläufe, Fotos und ganze Video-Tutorials eingestellt werden. Religiöse Impulse für die Eltern soll es ebenfalls geben.